



María Luisa García Torres

Abogada, doctora en Derecho Procesal y directora del área jurídica Facultad de Business & Tech



Revolución digital en la Justicia: evolución y futuro de un servicio público eficiente

Hace unos días se celebró el XI Congreso Internacional de Derecho Digital, organizado por ENATIC en la sede del Consejo General de la Abogacía española (CGAE), en Madrid. La noticia, además, del evento, es el nacimiento de la Alianza por los Derechos Digitales, integrada por el CGAE, ENATIC, ISMS Forum, Fundación Esys, ICmedia y Registradores de la Propiedad.

Esta alianza representa un paso significativo hacia la defensa y promoción de los derechos fundamentales de las personas en el contexto digital; un ámbito que está en constante evolución debido a los avances tecnológicos. Busca abordar cuestiones críticas relacionadas con la privacidad, la libertad de expresión, el acceso a la información y la protección contra la discriminación en línea.

La última mesa redonda del Congreso se desarrolló sobre la **modernización de la Justicia**. **Miguel Hermosa**, consejero Adjunto a presidencia del CGAE; **Ana de la Ser**, presidenta de la Audiencia Provincial de León, y **Joaquín Delgado**, magistrado de la Au

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |